

NOVIEMBRE 2019 _ NOVIEMBRE 2024

INFORME Q

Cuanta más hostilidad hay en el mundo
más necesario es recordar, imaginar y manifestar
el mundo que realmente deseamos.

Quien no se atreve a soñar ...
posiblemente no haya despertado.

Gracias Q centro de experimentación (2004-2024)
por hacer tangibles algunas utopías y abrir puertas al destino humano.
6 años de gestación y 14 de manifestación, otorgan la fuerza para decir *sí es posible*.

PRELIMINARES PARA LA TRANSICIÓN DE PARADIGMAS

¿Cómo dotarnos de sentido para llegar a comprender por qué y para qué tantos milenios de conflictos, guerras, corrupción e injusticia?

Desde la arqueología y la antropología se nos dice que *"todavía no somos humanos"*, desde la espiritualidad y la exopolítica que *"somos seres de luz viviendo una experiencia humana"*, desde la tecnocracia y el corporativismo neocapitalista se nos incita al *"transhumanismo"*. Estas y otras narrativas, se espejan entre ellas dando lugar a una cacofonía de sentidos, generando disonancia cognitiva, confusión, falta rotunda de visión y por ende comprensión para actuar con inteligencia, conocimiento y sabiduría.

Estamos en tiempos de transición, cruzando un umbral de evolución y consciencia. Y en verdad, urge recordar y poner en práctica la máxima del Oráculo Delfico: *"Conócete a ti mismo y conocerás al mundo"*, pues sin autoconocimiento no hay emancipación ni de sí mismo ni de la sociedad.

Devenir plenamente humanos, realizar la humanidad en cada uno de nosotros, implica devenir seres plenamente auto-conscientes de nuestra condición existencial y esencial. Mientras no alcancemos dicha plenitud, somos personas con una consciencia condicionada por el egoísmo, el miedo, el autoengaño, la envidia, la soberbia, la arrogancia, el orgullo, el complejo de inferioridad, la falta de autoestima, la prepotencia e ignorancia existencial, la codicia, la ira, la falta de discernimiento, etc. Con todos nuestros defectos, virtudes y contradicciones, millones de personas en la Tierra estamos en proceso de realizarnos como seres humanos, abriendo en nuestros corazones el camino hacia la humanidad. Para cambiar de paradigmas es indispensable devenir humanos.

"El camino arriba y abajo es uno y el mismo." Heráclito

DEL VIEJO MODELO CAPITALISTA AL NUEVO MODELO HUMANISTA

La vida nos pide un cambio de rumbo, esto es, un cambio de paradigmas en la forma de ver, comprender y hacer las cosas.

Cruzar el umbral del viejo modelo capitalista al nuevo modelo humanista, es un acto de fe, lucidez, sentido común, creatividad y consciencia.

El cambio se produce en tres ejes vertebradores de la sociedad y la cultura:

en Economía, la gestión de recursos y necesidades;
en Ética, los valores de la vida individual, social y planetaria,
y en Espiritualidad, el reconocimiento de la esencia.

3 EJES, 3 VALORES Y 3 PRINCIPIOS CLAVES:

ECONOMÍA > RESPONSABILIDAD:

No especular con el dinero,
ni con ninguna necesidad básica.

ÉTICA > RESPETO:

Armonizarnos con la Naturaleza,
fundamento de la cultura humana.

ESPIRITUALIDAD > HUMILIDAD:

La paz mundial como rasgo distintivo
del logro de una sociedad humana.



ALGUNOS RASGOS DE LA NUEVA ECONOMÍA UNA ECONOMÍA CONSCIENTE BASADA EN LA RESPONSABILIDAD DE CADA SER HUMANO

Al devenir humanos plenamente conscientes actuamos sin egoísmo, codicia, avaricia, etc. y somos capaces de desarrollar un modelo económico regido por la FRATERNIDAD, por ello 100% ecuánime, solidario y justo.

1. YA NO ESPECULAMOS CON EL DINERO, NI CON NINGUNA NECESIDAD BÁSICA.

Fin de la moneda fiat y anulación de todas las deudas nacionales e internacionales fruto de la especulación financiera.

Transformación de la bolsa y del viejo sistema financiero, el dinero deja de ser un fin y deviene un recurso social libre, co-creado localmente según necesidades concretas reales con el fin de facilitar el intercambio de bienes, trabajos, cuidados y conocimientos.

Fin de la especulación en: alimentación, vivienda, vestir, educación, salud, naturaleza, energía, transporte, comunicación, etc.

Al devenir plenamente conscientes, somos capaces de dar y recibir incondicionalmente, por ello cambian las relaciones y el trabajo, a tal punto que el dinero, progresivamente desaparece por innecesario.

2. OPTIMIZAMOS LA JORNADA LABORAL, TRABAJAMOS MENOS Y MÁS EFICACES.

Ya no trabajamos para sobrevivir sino por libre voluntad y conciencia colectiva de ofrecer un servicio según vocación, dones, talentos y necesidades de cada lugar.

Regulamos los horarios laborales según ritmos de la luz solar, estaciones, climatología y ciclos propios de cada actividad.

La mitad del día es tiempo laboral, la otra mitad es tiempo personal, familiar y social. Mayor reparto de trabajo por turnos.

Al ser plenamente responsables, desaparece la noción de "tiempo libre" y vacaciones, cada cual coordina sus periodos de parada, descanso o retiro según necesite, sin límites.

3. ESTABLECEMOS LEYES Y BUROCRACIAS DISTINTAS POR ESCALAS: MACRO- MEDIA- Y MICRO- ECONOMIA.

Simplificación y reducción de impuestos, para la media- y micro- economía.

Desburocratizamos y facilitamos el auge y prosperidad de la micro-economía.

Establecemos el "derecho natural a dar o donar" sin costes fiscales, cuando es a fondo perdido y en beneficio de la humanidad y de la Tierra.

4. DECRECEMOS EN TODO LO QUE DEGRADA Y CONTAMINA LA BIOSFERA Y CRECEMOS EN CALIDAD AMBIENTAL-SANITARIA Y CALIDAD DE VIDA.

Gracias a la plena consciencia desarrollamos un conocimiento holístico auténtico que revoluciona la investigación científica e innovación tecnológica, creando herramientas 100% eficientes y no contaminantes en: electricidad, transporte, telecomunicaciones, etc.

Cambiamos hábitos en la producción, venta y consumo, hasta proclamar el fin de la producción y consumo de sustancias tóxicas para la tierra, el agua, el aire o atmósfera, y el fin de los residuos industriales, favoreciendo entornos saludables.

Fin de la industria química, farmacéutica, armamentística, petrolera y nuclear.

Fin de la industria en telecomunicación. Wifis, 3G, 4G, 5G, 6G, 7G, etc. pasan a la historia por nocivas y obsoletas.

Fin del oligopolio energético y expansión de las comunidades locales con energías libres infinitas e inocuas.

Desmantelamiento y reciclaje de todas las viejas infraestructuras (parques eólicos y fotovoltaicos, líneas de media, alta y muy alta tensión, centrales nucleares, etc.) y recuperación de los paisajes naturales en el medio rural.

5. REALIZAMOS UNA GESTIÓN HOLÍSTICA DE LOS RECURSOS NATURALES.

Respetamos y por ello nos adaptamos a los ritmos y procesos vitales naturales de cada recurso, sin explotarlo artificialmente ni agotarlo, logrando una producción y consumo responsable, y por ello sostenible.

Esto implica:

Fin de la contaminación de tierras, aguas y atmósfera.

Fin de la privatización y especulación de la tierra y el agua.

Fin de la producción industrial en agricultura y ganadería.

Fin de la manipulación genética.

Fin de las patentes de semillas, plantas, animales y genomas humanos.

Garantizamos la calidad y soberanía alimentaria en cada territorio.

Fin de la generación eléctrica centralizada, pasamos a la autogestión de energía libre ilimitada mediante comunidades energéticas locales.

Fin de la geoingeniería o manipulación climática.

Fin de la pérdida de biodiversidad, de ecosistemas y paisajes naturales. Etc.

ALGUNOS RASGOS DE LA NUEVA ÉTICA BASADA EN EL RESPETO A LA NATURALEZA FUNDAMENTO DE LA VIDA

Al devenir humanos plenamente conscientes, reconocemos el sentido vital e inteligencia de la naturaleza, respetamos a todos los seres vivos, razas y culturas, y somos capaces de vivir en armonía en la Tierra, la casa de todos.

1. NOS ARMONIZAMOS CON LA NATURALEZA, BASE DE NUESTRA CULTURA.

La naturaleza es el primer vínculo y bien más básico, a partir del cual desarrollamos una cultura armónica, vitalmente equilibrada. Por ello:

- # Preservamos la naturaleza y el medio rural natural como el mayor bien de interés general, evitando su contaminación y degradación.
- # Cuidamos los templos y reservas naturales de biodiversidad local, continental e intercontinental, afianzando los corredores biológicos.
- # Vivimos de forma natural y de acuerdo a los ritmos naturales, dejamos atrás la dependencia al reloj, el tiempo mecánico, etc.
- # Fin del intento de trans-humanización, la transgenia artificial y del microchipeado sistemático en animales y humanos.

2. CAMBIO PROFUNDO EN HÁBITOS Y COSTUMBRES DOMÉSTICAS

Todo cambio empieza en casa, en uno mismo y con la gente más próxima, de ahí pasa luego a la calle, al trabajo y a las estructuras sociales, hasta devenir cultura.

- # Integramos la sensibilidad y conciencia ambiental en nuestra forma de hacer, comprar y consumir.
- # Ya no generamos residuos industriales ni usamos productos tóxicos contaminantes, cambio radical en la limpieza, la higiene y la alimentación.
- # Nos alimentamos con conciencia de forma natural y sana, fin de la comida industrial artificial.
- # Ya no necesitamos apenas electrodomésticos, fin de la domótica, es decir, de la dependencia eléctrica y electrónica.
- # Vivimos en espacios saludables, sin contaminación atmosférica, electromagnética, radón, wifis, etc.

3. EL TRABAJO ES NUESTRO SERVICIO AL MUNDO, DAMOS LO MEJOR.

Al devenir plenamente autoconscientes desaparece la competitividad, el ansia de poder, la corrupción, etc.

- # Somos responsables, cooperativos y solidarios, por ello también muy eficaces.
- # Priorizamos la calidad a la cantidad, en cualquier nivel.
- # Son máximamente reconocidos y valorados los trabajos que precisan de nuestras manos y nuestro cuerpo, pues llevan la cualidad vibracional de nuestra energía.
- # Amamos los trabajos en el campo y la naturaleza.
- # Cada cual recibe su asignación según lo que necesite: alimentos, servicios, cuidados, etc.
- # Cada cual decide su tiempo de servicio, no hay jubilación.

4. CAMBIO ROTUNDO EN LA FORMA DE HACER POLÍTICA Y DE GOBERNAR

La política deviene expresión de la virtud, honestidad y nobleza del corazón, se gobierna con plena consciencia, no hay privilegios como en cualquier otro servicio.

- # Desaparecen los partidos, el parlamento se constituye como espacio de gobierno neutro con representantes de asambleas populares.
- # Generamos una estructura ministerial sencilla, coherente y práctica, agrupando en cada ministerio diversas áreas, estructurando así todos los ámbitos sociales.
- # Los programas de gobierno son co-creados en el parlamento y aprobados por unanimidad, con una duración de 4 a 20 años.
- # Desaparece la figura del presidente de gobierno, hay co-liderazgo consciente de los ministros o responsables de coordinación de cada ministerio.

5. LA EDUCACIÓN ES EL MEDIO Y EL PROCESO QUE NOS PERMITE DEVENIR HUMANOS PLENOS.

El espacio educativo es intergeneracional e interdisciplinar, co-creativo y holístico.

- # No dividimos en horas las materias ni hacemos exámenes; el aprendizaje es a partir de proyectos y procesos concretos, uniendo teoría y praxis.
- # La pedagogía permite desarrollar todas nuestras potencialidades a nivel físico, sensorial, emocional, mental y espiritual.
- # Gracias a la educación devenimos autoconscientes de la naturaleza, condición y esencia humana, y por ello vivimos con plenitud tanto a nivel individual como colectiva y planetariamente.

6. LA JUSTICIA ES EL FRUTO DE UN MUNDO CONSCIENTE, POR ELLO RESPONSABLE Y LIBRE

Toda la negatividad, violencia y maldad fruto del condicionamiento recesivo que durante milenios ha gobernado la Tierra, es progresivamente trascendido en el proceso de devenir seres humanos plenamente autoconscientes. Por ello, acaban desapareciendo las cárceles, los policías, el ejército, los juzgados, etc. por innecesarios.

- # Nos regimos por la Ley Natural, el Derecho Consuetudinario y la Justicia Restaurativa.
- # Tenemos pocas leyes y no son rasas o rígidas sino orgánicas, capaces de atender la necesidad de poner o recordar límites cuando se requiera, sin coartar la libertad a terceros.
- # Por el Derecho a la Verdad, vivimos en un mundo sin demagogias ni engaños, a cualquier nivel.

ALGUNOS RASGOS DE LA NUEVA ESPIRITUALIDAD BASADA EN LA HUMILDAD ANTE EL RECONOCIMIENTO DE LA ESENCIA

1. NUESTRO MODELO COGNITIVO ES HOLÍSTICO, POR ELLO NO SE LIMITA A LA CIENCIA NI A LA RELIGIÓN, SINO QUE INTEGRA TODAS LAS FORMAS DE PERCEPCIÓN, CONOCIMIENTO Y SABIDURÍA.

Al profundizar en nuestro autoconocimiento interno, comprendemos que nadie tiene o posee "La" Verdad (en sí), por ello ya no tiene sentido que un conocimiento se imponga a otro. Ya no existe supremacía de una forma de conocer: fin de la dictadura cognitiva religiosa, científica, tecnocientífica, etc.

Reconocemos todas las formas de conocimiento y lo que cada forma aporta como verdad relativa en la comprensión integral, holística, de la Realidad y de la Existencia.

Dejamos las estructuras piramidales por ser muy limitantes, y fluimos dinámica y armónicamente en estructuras circulares, cuyo centro es vacío, "vacío fértil".

Gracias a nuestro proceso interno de autoindagación y autoconocimiento nuestra percepción interna y externa evoluciona, devenimos cada vez más instintivos, sensibles, intuitivos, empáticos, telepáticos, etc. debido a ello paulatinamente la gran mayoría de tecnologías mecánicas, electrónicas y digitales devienen innecesarias, y son vistas como "cacharros paleolíticos".

2. VIVIMOS LA SALUD COMO EXPRESIÓN DE NUESTRO VÍNCULO TIERRA Y CIELO, MATERIA Y ESPÍRITU

Gozamos de una medicina holística que reconoce y por ello integra todo el saber ancestral, tradicional y contemporáneo de la Tierra, y atiende todas las causas de enfermedad, desequilibrio o desarmonía, de las más burdas a las más sutiles e intangibles.

Dicha visión y práctica holística de la medicina acelera nuestro proceso de devenir humanos plenamente autoconscientes y entre otras cosas, devela nuestra capacidad natural de autosanación y armonización energética con la fuente o esencia.

Cada vez vivimos más sanos y enfermamos menos, la mayoría de enfermedades progresivamente desaparecen.

Fin de la dependencia a la farmacopea y por ello a la industria química, nuclear y farmacéutica. Las medicinas son holísticas, no dañan ningún órgano ni plano físico, psíquico y sutil del cuerpo.

Co-crear un Norte, soñar sin miedo el mundo que queremos.

Cultivando la autoindagación y el discernimiento, acogiendo y comprendiendo todas nuestras luces y sombras, recorreremos nuestro viaje interno, aprehendiendo nuestro propósito de vida y el sentido de esta existencia.

3. LAS TRADICIONES ESPIRITUALES RECUPERAN SU SENTIDO ESENCIAL, POR ELLO ABANDONAN EL DOGMA Y RESTAURAN EL DHARMA.

Cada tradición espiritual y religión, tras una fuerte etapa de autocrítica y purga, reconecta con su sentido vital, gracias a lo cual reconocemos y valoramos su función en la sociedad humana.

Las religiones ya no están en guerra sino hermanadas sin supremacías ni jerarquías, como los diferentes colores de la luz.

Todas ellas conforman una red planetaria con total autonomía e independencia de la política, la economía, el ejército, etc. estableciendo puentes de consciencia entre la Tierra y el Cielo.

Recuperamos la sabiduría ancestral de todas las tradiciones, y ello nos ayuda a reconocer nuestra naturaleza esencial y condición como seres humanos plenamente autoconscientes, es decir, seres humanos que han realizado en sí la bondad, la paz, el amor, la sabiduría, la belleza, la compasión, y por todo ello la iluminación.

Devenimos seres de luz y quien lo desee regresa a la fuente, aportando la consciencia de todo lo vivido en el proceso de realización de la humanidad.

4. YA NO HAY GUERRAS DE NINGÚN TIPO, REALIZAMOS LA HUMANIDAD Y POR ELLO LA PAZ MUNDIAL

Al devenir seres humanos plenamente autoconscientes hemos disuelto y trascendido todas las programaciones, memorias y tendencias recesivas negativas limitantes.

Reconocemos a todas las razas, culturas y religiones como hermanas.

Fin de todas las guerras: santas, económicas, étnicas, geo y exo-políticas, tecnológicas, cognitivas, etc.

El planeta Tierra, Gaya, deviene un portal de paz y amor a nivel galáctico.

OTRAS SÍNTESIS Y CO-CREACIONES: PARADIGMAS

Entre finales de noviembre del 2019 y principios del 2020, inicio un proceso de preguntas a gente muy diversa sobre cómo ven el mundo y cómo desean que fuera. Gracias a las respuestas de Nitram, Olga Estrada, Javier Oquendo, Sara Arnaiz, Ana Morillo, Ignacio Terés, Pili Sanmartín, Lea Vogel, Tim Hewitt, Kim Duran, María Jesús San Llorente, Sergio Trayero, Agustín y Rodrigo Estévez, Javier Mateo, Raquel Marodán, Lola Paniagua, Sonia J.Cook, Juan Manuel Viver, ... , se fue sintetizando posteriormente el texto aquí presente.

El proceso de entrevistas y recogida de opiniones se detuvo, al iniciar en verano del 2020 Sumando Visiones, un proyecto que acabaría trenzando las voces de 74 seres humanos.

PARADIGMAS

POSTCAPITALISMO Sociedad Humana

PRIMA :

La consciencia al dinero.
La calidad a la cantidad.
El progreso espiritual al material.
La preservación de la Naturaleza.
El conocimiento holístico.
El amor, la solidaridad y la paz.
La libertad fruto de la sabiduría.

¿Qué mundo eliges?
¿Qué alimentas, a qué das vida?

NEOCAPITALISMO Sociedad Transhumana

PRIMA :

El dinero a la consciencia.
La cantidad a la calidad.
El progreso material al espiritual.
La degradación de la Naturaleza.
El conocimiento tecno-científico.
El miedo, el egoísmo y la guerra.
La esclavitud y control tecnocrático.

OTRAS SÍNTESIS Y CO-CREACIONES: SUMANDO VISIONES 2020-2021

Entre verano del 2020 y verano del 2021 realizamos una co-creación en la que participaron 74 personas en total. Nos permitimos imaginar el mundo que queremos y deseamos. De dicho conato e ímpulso, salió un ebook y se publicó un libro físico compilación de la visión co-creada. Aquí se muestra su manifiesto, síntesis de lo esencial.

Información sobre el proceso y descarga del ebook en:
www.qcentro.org/Etica/sumandovisiones.html



SUMANDO VISIONES
co-creación 2020-2021

Manifiesto

para una vida digna, plenamente humana

7 modelos conforman los ejes de una sociedad holística

Modelo Cognitivo: holístico, basado en la integración e interdependencia circular de las diversas formas de sensibilidad, inteligencia y conocimiento. Tiene por fin el despertar espiritual y la realización plena del ser humano en aras de una Cultura de Paz.

Modelo Educativo: fundamentado en la comprensión y práctica holística, cultiva la sensibilidad y potencial de cada individuo, en aras de devenir plenamente conscientes, responsables, autosuficientes y solidarios.

Modelo Territorial: facilita la soberanía alimentaria, sanitaria, energética, económica, política y cultural de cada territorio, vetando la especulación con los recursos y preservando la calidad ambiental y los valores naturales de la Tierra.

Modelo Económico: equitativo, cooperativo y solidario al servicio de la comunidad. Promueve la soberanía territorial, el uso consciente de los recursos, el desarrollo digno de las personas y el cuidado de la Biosfera.

Modelo Sanitario: independiente y holístico. Comprende y atiende la enfermedad a nivel físico, psico-emocional, espiritual, social y ambiental. Reconoce la sabiduría médica y medicinas de todas las tradiciones del mundo.

Modelo Jurídico: administración de justicia independiente y neutral, equitativa y restauradora. Reconoce la Ley Natural y Consuetudinaria, garantiza los derechos a una vida digna y los derechos de la Naturaleza.

Modelo Político: basado en la Participación Social Activa, ecuánime, sin privilegios, y en la planificación y programas desarrollados a medio y largo plazo elaborados de abajo a arriba.